Architektur pur im Arnulfpark

"Unsere neue Grundschule 2012"

Vortrag und Gespräch über Architektur und Idee, Raumkonzepte und Baufortschritte





mit den Architekten des Münchner Architekturbüros Hess / Talhof / Kusmierz Architekten und Stadtplaner

am Freitag, den 25.03.2011

von 19:00 - 20:30 Uhr

im Bewohnertreff vom Arnulfpark

für alle Interessierten, Bewohner/innen und Eltern im Arnulfpark

Wir freuen uns über Ihr großes Interesse, Ihre Neugier und Ihre Fragen zum Bau unserer neuen Grundschule.

Die Arbeitsgruppe Grundschule und der Bewohnertreff veranstalten diesen Abend.

V.i.s.d.Ö. Nadia Andreae und Uwe Poppitz